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Ich bin jetzt 32 geworden und wollte einen weitern Anlauf mit Finasterid wagen. Ich habe mir
gedacht ich werde anfangs 0,25mg nehmen. Jetzt habe ich ein weiteres mal Nebenwirkungen
festgestellt die ich für sehr interessant halte und früher nicht unbedingt mit Finasterid in
Verbindung gebracht habe. Also was bereits wirklich nach einigen Stunden aufgetreten ist waren
die typischen Augenringe, daher ist bei mir davon auszugehen, dass es wohl nichts mit der
DHT-Senkung direkt zu tun hat sondern eher auf das Medikament selber zurückzuführen ist
(Vielleicht Füllstoffe?). Es ist wirklich nicht zu leugnen, man sieht es ganz deutlich, ich habe
auch mal ein Foto hier gepostet und andere haben es bestätigt. Vielleicht sollte ich bei
Gelegenheit mal einen anderen Hersteller ausprobieren, gerade habe ich das von Ratiopharm da.
Die Dosis macht auch keinen Unterschied.

Langsam dünnen meine Haare generell ein wenig aus, was in meinem Alter nicht untypisch ist,
vom Glatzkopf bin ich aber noch relativ weit entfernt. Ich muss sagen ich weiss nicht, wie stark ich
positiv auf Finasterid reagiere, denn ich habe auch unter Finasterid ein extrem leichtes
fortschreiten der Ausdünnung, wie es bei mir generell ist, festgestellt. Jedoch muss ich dazu
sagen, dass ich mich durch den nach dem letzten Absetzen eintretenden Bartwuchs und so
völlig ohne Augenringe wesentlich attraktiver fand als unter Finasterid (Ja mein Bart wächst
erst seit einem halben Jahr). Ich weiß nicht ob es sich lohnt, auf den reinen Versuch hin, meine
Haare wieder leicht zu verdichten, mit Augenringen durch die Gegend zu laufen. Die stören
schon ungemein, die Augen sind auch trocken und gereizt, und das sehen ist beeinträchtigt. Ich
bilde mir das nicht ein, es kam wirklich kurz nach der Einnahme.

Nebenwirkungen verschwinden bei mir jedoch auch (ich glaube) restlos. Sowohl Augenringe
gehen so schnell wie sie kommen, als auch folgende:

Was mir heute morgen ein weiteres mal aufgefallen ist, ist das ich nach dem Aufwachen oft taube
arme habe, dies war ohne Finasterid nicht der Fall. Und das ist was mir wirklich sorgen macht,
nicht unbedingt mein Aussehen. Wenn ich taube Arme habe muss es sich doch auf meine
Blutzirkulation auswirken, vielleicht aufs Herz? Das kann nicht gesund sein, ich war ohne
Finasterid auch wesentlich fiter, ich konnte unter Finasterid keine 2 Kilometer laufen ohne halb
dabei umzukommen, die letzten male beim laufen bin ich die fast gesprintet. War sehr angenehm.
Die tauben Arme sind auch relativ schnell nach dem Absetzen verschwunden und ich wurde
wieder Leistungsfähiger.

Die typische Nebenwirkung der Libido habe ich auch, bei dieser jedoch hat es fast ein halbes Jahr
gedauert bis ich wieder angefangen habe zu "zünden" wenn ich mal einen Frauenhintern
gesehen habe. Ich habe eine extrem starke Libido gehabt, vor Finasterid, ich weiß nicht ob ich
das wiedererlangt habe, aber ich denke bei mir würden auch diese Nebenwirkungen
verschwinden, vielleicht aber erst nach einem Jahr. Jedoch muss ich dazu sagen, dass ich mit
Erektion nie ein Problem hatte, weder unter Finasterid noch ohne, daher kann ich da nichts
einschätzen. Masturbationsunlust war da, auch ohne Finasterid, ich würde aber nicht sagen,
dass dies ein bleibender Schaden ist, ich denke ich bin einfach älter geworden, denn auf Sex
selbst habe ich nach wie vor immer Lust. Trotzdem ist eine Beeinträchtigung durch Finasterid
da. Im Bereich Orgasmus z.B. der ist einfach schwächer.
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Was ich noch interessant finde, aber ich es für Einbildung halte ist: Kann es sein, dass
Finasterid geteilt stärker wirkt? Ist die Tablette nicht gemacht um im Darm aufgenommen zu
werden? Kann es sein, dass nach dem teilen durch den Magen mehr Wirkstoff aufgenommen
wird? Irgendwie kommt es mir vor als würde es sanfter wirken wenn ich die Tabletten ganz
nehme (Habe mal jeden zweiten tag eine ganze genommen, und  das war irgendwie
angenehmer).

Allen einen schönen Tag, und danke fürs lesen!
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